



久野議員

問

- 1 児童と地域の安全確保は？
- 2 行政改革について
- 3 大井川鐵道の財政支援について

質問 最近各地で地域の安全が脅かされ、特に児童に関する事件が目を引いている中、「青色パトロール」が注目されています。近隣市町でも、防犯団体に加え、公用車の活用も見られます。当町の現状と普及について伺う。

催等、地域全体として防犯にあたるという姿勢を見せることが必要であると思います。



としております。5年間の職員削減目標ですが、平成18年度以降の定年退職者は平成22年度までに21名、補充は半数を雇用すると11名、削減率6%となり、一つの目安となる。財政的な状況の中でのような職員体制で事務を進めて行くのか検討しながら、職員削減目標については考えて行きたい。又、大綱の策定にしては、先のスケジュールで進みたいとしていますがその後の実行、検証には、行政だけの判断ではなく、第三者的な立場の中で厳しいチェックをしていく事が行政改革を進める一つの要因となり、検証する仕組みは中期的には必要な事と考えています。

鐵の役割は、開業当初から変わらず、地域住民にとって重要な交通手段と位置づけられる。しかし社会構造の変化や土砂崩落災害により、厳しい経営は合理化等経営努力がなされているところであると思いますが、活性化させ長期的に安定した輸送を担う鉄道にするには、多額の資金が必要である。又、中部運輸局の指導のもと平成16年度から緊急整備5力年計画が実施され、鉄道存続の必須条件として、約19億円余の工事が進められている。県、沿線市町に対しても、全体で約4億円の支援が要請され、川根本町に於いても約1億円金の負担割合となる。大変厳しい金額ではあるが、県に対しても地域の事情を考えていたとき支援の要望をすると共に地域の不可欠な交通手段として最大限理解いただける財政支援をと考えております。



観光客に人気の大鉄 SI

答
問

- 1 地域全体で守と言う取り組みが大事
- 2 第三者的な厳しいチェックを行なう仕組みが必要
- 3 地域、住民に不可欠な交通である